

Je crois en Dieu, le Père tout-puissant créateur des cieux et de la terre.  
L'Éternel règne, il est Esprit. Il est Amour.  
L'amour de Dieu envers nous s'est révélé en ceci :  
alors que nous étions encore pécheurs, Christ est mort pour nous.

Je crois en Jésus-Christ, notre Seigneur.  
Il est venu chercher et sauver ce qui était perdu.  
Il est le Chemin, la Vérité et la Vie, le même hier, aujourd'hui, éternellement.  
À ceci tous reconnaîtront que nous sommes ses disciples  
si nous avons de l'amour les uns pour les autres.

Je crois au Saint-Esprit qui rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu.  
Nous avons été baptisés d'un seul Esprit pour former un seul corps.

Je crois au Royaume de Dieu, à l'amour plus fort que la mort.  
Je crois à la vie éternelle.  
(La victoire par laquelle le monde est vaincu, c'est notre foi.)  
Seigneur augmente-nous la foi.

Amen